



Le ministre porte-parole du gouvernement avait été admis au Centre des urgences de Yaoundé le 24 février dernier avant d'être plus tard, et sur recommandation des médecins évacué en France pour des soins intensifs et plus appropriés.

Issa Tchiroma Bakary à donc regagner le Cameroun le vendredi 16 mars. Depuis lors, apprend-on, son domicile ne désemplit pas. Les proches amis et connaissances et l'homme que l'on présente comme « ouvert » se succède à tour de rôle, question de laisser quelques mots de réconfort à l'endroit de l'illustre.

Sous sa casquette de président du Front du salut national du Cameroun (FSNC), parti politique d'opposition, Issa Tchiroma a confirmé qu'il sera d'attaque sur le terrain de la campagne des élections sénatoriales du dimanche 25 mars 2018. Le FSNC est en compétition dans son fief, la Région du Nord, en concurrence avec l'UNDP et le RDPC.